

Caen más implicados en el ataque a los LeBaron

Escrito por Agencias

Lunes 23 de Noviembre de 2020 20:46

+ El secretario de Seguridad de Chihuahua confirmó la detención; uno de ellos es un expolicía

CD. DE MÉXICO.- La Secretaría de Seguridad en el Estado de Chihuahua anunció que ha detenido al presunto autor intelectual del asesinato de las familias LeBarón y Langford, un expolicía, y junto con él se detuvo a dos personas más.

Emilio García Ruiz informó que Roberto “N”, alias “El Mudo”, quien sería parte de quienes realizaron la masacre de la familia LeBarón en el municipio de Bavispe, en el estado de Sonora, fue detenido junto con Eulalio “N”, alias “El Cóndor”, y Julio “N”.

El exagente policial fue identificado como uno de los jefes del conocido cártel de la droga denominado “La Línea”, grupo criminal cuyas operaciones parten desde el municipio de Nuevo Casas Grandes, Chihuahua, hasta varias regiones del noroeste del país, donde genera violencia y es culpable de numerosos ataques armados.

El funcionario estatal hizo ver que la captura estuvo a cargo de elementos de la Fiscalía General de la República (FGR) con apoyo de las fuerzas armadas, la mañana de este lunes. Resaltó el enorme esfuerzo realizado para cumplir con esta operación, de manera independiente, para evitar filtraciones.

El presunto jefe criminal, así como “El Cóndor” y “Julio N”, fueron trasladados rápidamente a la Ciudad de México, donde se les formularán los cargos correspondientes por la masacre donde murieron 9 miembros de la familia Langford y LeBarón, en noviembre del año pasado.

Esta sanguinaria acción presuntamente se registró porque los integrantes de “La Línea” se habrían confundido y pensaron que los miembros de esas familias eran parte del cártel “Gente Nueva”, que les disputa el tráfico de droga y contrabando de armas de fuego en esa zona.